

8月31日に公民館設立75周年記念事業を行いました。東海大学から古里貴士准教授をお招きして講演をいただき、橋本高校の吹奏楽部に演奏をしていただきました。75年前、地域の方々の熱い希望によって作られた公民館は、第2次世界大戦敗戦後、日本に民主主義という新しい概念を植え付けるためには必要な場所でした。今では地域コミュニティ醸成の場として、中心的な役割を果たしています。地域の皆さんが主体となって、教養、健康増進、生活文化の振興、地域づくりの拠点としての役割を果たし活動する公民館を、これからも皆さんと共に作っていきましょう。

「みんなが集う あなたの居場所♥橋本公民館75周年」のキャッチコピーを掲げて、他にも多くの事業を行います。

いつまでも暑いです。それも尋常の暑さではありません。あまりの暑さに外出も億劫になって、涼しい部屋でゆっくりとパズルに興じていると、近場しか見ない眼は、ふと見上げた先にあるテレビがぼやけます。意を決して外へ出ると、モワーとした暑さに目が眩みます、庭の草花も暑さに負け、夏に強いという花々も元気がありません。この暑さはいつまで続くのかなとテレビの天気予報を見ると、今月の中ごろには真夏日が無くなると言います。ようやく普通の暑さに戻るのでしょうか。寝苦しい日々は続きそうです。

一喜一憂しながら9月末の天気予報を毎日ネットで見えています。そうです。9月28日には町民運動会が予定されています。雨の心配はもちろん、気温の心配もあります。この時期ならば天候は大丈夫と、昨年度から開催時期をずらしましたが、気候変動で、暑さも、秋の長雨も、台風も心配になります。快適な秋晴れの下、みんなでそろって楽しい運動会を行いたいですね。

橋本公民館長 伊藤 孝久